

Einzigartiger Studiengang eröffnet

ERSTELLT 11.12.06, 16:36h

Eberswalde - Ein neuer Studiengang für Klimaschutz- Experten wird am Montag an der Fachhochschule Eberswalde bei Barnim offiziell eröffnet. In dem Studiengang sollen Praktiker ausgebildet werden, die die Prozesse des globalen Umweltwandels verstehen und Strategien ableiten können. Die Absolventen sollen beitragen, dass wissenschaftliche Erkenntnisse unmittelbar in der Praxis umgesetzt werden. So könnten die Spezialisten beispielsweise Forstleute bei der Wahl von Baumarten beraten, um dem Klimawandel entgegenzuwirken. Der Studiengang verfügt über 25 Plätze. Zur Eröffnung wird Bundesumweltminister Sigmar Gabriel (SPD) erwartet.
(dpa)

<http://www.ksta.de/jks/artikel.jsp?id=1165818955561>

FENSTER SCHLIESSEN

Copyright 2006 Kölner Stadt-Anzeiger. Alle Rechte vorbehalten.